

## PLOUDALMÉZEAU

L'assemblée générale de la section des Officiers Mariniers de Ploudalmézeau s'est tenue le 7 décembre 2024 sous la présidence de Vincent Barra en présence de Mme Lamour, maire de Ploudalmézeau, d'Anne Apprioual, maire de Lampaul Ploudalmézeau, commune associée, de Paul Wallner, conseiller défense et d'une vingtaine d'adhérents. Le président a fait respecter un moment de recueillement à la mémoire des adhérents décédés au cours de l'année. Les activités de 2024, repas champêtre au jardin public du Moulin Neuf, participation de la section avec son porte-drapeau aux nombreuses cérémonies patriotiques, ont été évoquées. La situation de la trésorerie a été présentée pour la dernière fois par Michel Eozenou qui cède sa place à Franck Andrieux en 2025. Après l'intervention des maires et du conseiller Défense, le président a invité les adhérents présents à partager le verre de l'amitié. A noter que le repas prévu à l'issue de l'AG a dû être annulé faute d'un nombre insuffisant. Ceci étant très regrettable vis-à-vis de l'investissement des membres du bureau et de la vie de la section. Un sursaut est demandé à tous les adhérents

